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Data: Dezonove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um. Local: Por 1 
videoconferência. Com as presenças dos Conselheiras(os): Enf Jimi Hendrex Medeiros de 2 
Sousa - Presidente; Enf Holmes Rocha dos Santos Filho - Vice-Presidente; Enfª Giszele de Jesus 3 
dos Anjos Paixão - Primeira Secretária; Enf Plinio de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª 4 
Rosane Santiago Alves da Silva - Primeira Tesoureira; Enfª Kátia Nascimento Gama - Segunda 5 
Tesoureira; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; Enfª 6 
Gabriela Souza de Oliveira; Enfª Joice dos Santos Reis; Enf José Vicktor Oliveira Silva; Enfª 7 
Natale Oliveira de Souza; Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva; TE Gilma do Carmo 8 
Campos Alves; TE José Welton de Jesus; TE Josimari Xavier dos Santos; TE Maria Ângela da 9 
Conceição; AE Ossimar Santos. Conselheiros(as) Suplentes convocados(as): Jamile Carvalho, 10 
Cristiane Moreira e Cristiano Cardozo (Parecerista- PA Nº 499 e 324/2019). Suplentes não 11 
convocados: Albert Ramon e André Freitas, Jamilly Alves: I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos 12 
trabalhos e verificação do quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início a 634º 13 
Reunião Ordinária de Plenário do Coren-BA, às nove horas e dezesseis minutos, com as 14 
presenças dos (as) Conselheiros (as) acima mencionados (as). 1.3 Leitura de 15 
Correspondências: Não Houve. 1.3 Aprovação de Ata: A Ata da 629ª Reunião Ordinária do 16 
Plenário do Coren-BA foi lida, discutida e aprovada. 1.4 Informes: O presidente informa que a 17 
equipe gestora do NUPE, a conselheira Rosimeire Cardoso e a servidora Cléa estão propondo 18 
um curso de um turno sobre o código de processo ético disciplinar com o propósito de 19 
qualificar os conselheiros nesse instrumento dos julgamentos e posicionamentos. Sinaliza que 20 
a data, horário e formato será divulgado posteriormente pelo NUPE, sendo importante a 21 
participação de todos os conselheiros, qualificando ainda mais os trabalhos no plenário por 22 
ter tomado posse recentemente e que existe muita coisa para apropriação de todos os 23 
conselheiros. O presidente parabeniza a toda equipe envolvida na semana de enfermagem, 24 
na pessoa de Giszele, coordenadora oficial do projeto da semana de enfermagem pelo 25 
empenho e toda condução desse projeto. Aos assessores técnicos Vanessa e Lucas, ao 26 
conselheiro Albert pelo apoio inicial do projeto e acompanhamento, a equipe de comunicação 27 
e a equipe técnica que está fazendo um excelente trabalho, aos conselheiros palestrantes e 28 
colaboradores. O presidente salienta que esse evento alavancou o crescimento nas redes 29 
sociais, no canal do youtube em que as pessoas participaram e estavam engajada no projeto. 30 
O presidente informa que o propósito é manter a rede social em movimento com uma 31 
programação vasta e com a participação de todos os conselheiros. A conselheira Giszele 32 
parabeniza a todos os participantes que estavam na implementação do projeto. Salienta que 33 
como membro da diretoria, assim como o presidente, existe a participação de forma indireta 34 
e reitera que não teve como ficar acompanhando todo o processo em relação a execução e 35 
licitação e que o gerente de comunicação, Sr Loi de grande Luciano, estava na linha de frente 36 
junto com Vanessa e a advogada Drª Fabiana que deu todo o suporte. Ressalta que foi de 37 
grande importância a participação em especial de dois assessores, o assessor Lucas Coleta, 38 
que não pode ficar na parte de implantação do projeto, mas que foi fundamental em todo o 39 
processo de elaboração, intermediando junto ao Cofen e que houve um empenho e dedicação 40 
no desenvolvimento do projeto e a assessora Vanessa que esteve junto com Lucas na 41 
elaboração e que deu continuidade na implantação da Semana de enfermagem. Reitera que 42 
o conselheiro Albert que deu suporte em relação as normas técnicas de ABNT. A conselheira  43 
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finaliza os informes parabenizando a todos os conselheiros pelas palestras, que infelizmente  44 
não conseguiu assistir todas, devido as demandas internas do conselho, mas que ficou feliz  45 
em ver a atuação dos mesmos, destaca que é um momento importante para o conselho e que 46 
o seu desejo é que o plenário possa sempre buscar unir forças para o crescimento e lutar para 47 
o que realmente é importante, ou seja, a nossa categoria para cumprir as nossas propostas de 48 
campanha. O conselheiro José Vicktor informa que é a primeira semana de enfermagem 49 
promovida pela nova gestão e expressa sua admiração, parabenizando a todos os envolvidos 50 
no projeto, saliente que percebeu no semblante da assessora Vanessa, a alegria na realização 51 
do trabalho, a equipe de filmagem, Lucas, Albert e a todos que participaram deste trabalho. 52 
Reitera que o coordenador das CTs, Davi Reis, falou ontem que a semana de enfermagem 53 
realizada foi tão grandiosa que as palestras estavam completas, o que tornou um evento 54 
grandioso que vai além de uma semana de enfermagem. O presidente ressalta a brilhante 55 
apresentação do coordenador Davi Reis, destaca que foi um evento grandioso em todo Brasil 56 
e que alcançou até Portugal em Lisboa, as pessoas fizeram altos elogios e diz que o próximo 57 
ano faremos uma semana mais impactante e maior do que essa realizada nesse primeiro 58 
evento. E espera que o próximo evento seja presencial com transmissão para todo o país. A 59 
conselheira Patrícia que como esteve presente percebeu a competência da equipe técnica e 60 
de comunicação e ressalta o cuidado e empenho em todo o trabalho e parabeniza a todos e 61 
faz um destaque a atuação do coordenador das CTs, Davi Reis. A conselheira Giszele informa 62 
a necessidade dos conselheiros encaminharem o parecer e a decisão dentro do prazo e 63 
salienta que são coisas distintas. Reforça que esse envio é de suma importância para o 64 
encaminhamento no PE e reitera que esse pedido que já foi feito anteriormente. O presidente 65 
informa que é importante a decisão para o encaminhamento do processo. II ORDEM DO DIA: 66 
2.1 JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE- 2.1 PAD 324/2019 – Denúncia protocolada nº 67 
781/2019- Conselheiro Cristiano Cardozo- (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.2 PAD 449/2019 68 
– Denúncia protocolada nº 1244/2019- Conselheira Cristiano Cardozo - (DOCUMENTO 69 
CLASSIFICADO). 2.3 PAD 010/2019 – Denúncia protocolada nº 015/2020- Conselheira 70 
Relatora Patrícia Sena Machado Oliveira Silva – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.4 PAD 71 
011/2020 – Denúncia protocolada nº 022/2020- Conselheira Relatora Patrícia Sena 72 
Machado Oliveira Silva- – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.3 PAD 47/2020 – Denúncia 73 
protocolada sob nº 155/2020 Conselheira Relatora Daniela Pinheiro dos Santos- 74 
(DOCUMENTO CLASSIFICADO) 2.3.1 VERIFICAÇÃO DE VOTO DO JULGAMENTO DE 75 
ADMISSIBILIDADE – PAD 47/2020 – Denúncia protocolada sob nº 155/2020 Conselheira 76 
Relatora Daniela Pinheiro dos Santos – (DOCUMENTO CLASSIFICADO) Plenário decide por 77 
unanimidade pela abertura do processo ético, nos termos do voto da conselheira relatora. III 78 
O QUE OCORRER: Não Houve. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e quinze minutos, 79 
deu-se encerrada a reunião. E, para constar, eu Conselheira Enfª Giszele de Jesus dos Anjos 80 
Paixão, lavro o presente extrato que é cópia da Ata e que vai assinada por mim e pelo 81 
conselheiro Presidente, Jimi Hendrex Medeiros de Sousa. 82 
/////////////////////////////////////// 83 
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Jimi Hendrex Medeiros de Sousa 
 
Holmes Rocha dos Santos Filho 
 
Giszele de Jesus dos Anjos Paixão 
 
Plinio de Oliveira Borges 
 
Gabriela Souza de Oliveira 
 
Joice dos Santos Reis 
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José Vicktor Oliveira Silva 
 
Rosane Santiago Alves da Silva 
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Josimari Xavier dos Santos 
 
Katia Nascimento Gama 
 
Ossimar Santos 
 
Maria Ângela da Conceição 
 
Jamile Carvalho 
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